



Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Freitag, 16. August 2019

SPD-Kreistagsfraktion ist auch in der Sommerpause unterwegs

Auch die Sommerpause nutzt die SPD-Kreistagsfraktion Offenbach um sich über Einrichtungen im Kreis zu informieren. Der Fraktionsvorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion, Werner Müller war mit seiner Fraktion quer durch den Kreis Offenbach unterwegs zu Gesprächen und Besuchen.

Der erste Stopp führte zu der Firma S&P in Mühlheim. Der Geschäftsführer und Inhaber, Herr Peters erläuterte der Fraktion den Aufbau seiner Firma und der Betrieb konnte besichtigt werden. Die Firma zeichnet sich durch hohe Innovationsbereitschaft aus und ist ausgezeichnet worden für die Designqualität ihrer Produkte.

Als nächstes besuchte die Fraktion die AWO in Dietzenbach, deren Geschäftsführer Dirk Hartmann erläuterte, dass die AWO dieses Jahr 100 Jahre alt wird. Gerne würde der AWO-Kreisverband Offenbach gemeinsam mit den Kommunen weitere Kitas bauen und ihr Engagement in der Flüchtlingsintegration verstärken. Obwohl allen bewusst ist, dass die Personalsuche für Erzieherinnen und Erzieher die größte Herausforderung sein wird. Auch bezahlbarer Wohnraum war eines der vielen Themen. Es zeigt sich, dass es notwendig ist sich regelmäßig auszutauschen.

Ein weiterer Stopp war gemeinsam mit dem Bundestagsabgeordneten Dr. Jens Zimmermann der Besuch des Unternehmens Ariston Nord West Ring (ANWR) in Mainhausen. Herr Terbuyken vom Vorstand empfing die Fraktion und Dr. Jens Zimmermann um ihnen die erfolgreiche und stürmische Entwicklung der ANWR aufzuzeigen. Mittlerweile ist sie nicht nur eine unübersehbare Größe im Gewerbegebiet Mainhausen, sondern auch eine der größten Händlerplattformen im Bereich Schuhe und Taschen in Europa.

Der vorerst letzte Termin der Ferienfraktion führte zum Malteser Hilfsdienst in Obertshausen. Die gesamte Angebotspalette des Malteser Hilfsdienstes wurde vorgestellt. Ein Thema war die immer schwieriger werdende Gewinnung von Ehrenamtlichen. Das wird auch die Politik in den nächsten Jahren beschäftigen: Wie kann man das Ehrenamt nicht nur in Sonntagsreden weiter fördern?

„Die Sommerferienfraktionsbesuche sind eine wertvolle und interessante Ergänzung der kommunalpolitischen Arbeit der Kreistagsfraktion“, fasste Werner Müller das Fazit der diesjährigen Besuchstour zusammen.